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寄附者名 応援メッセージ

匿名希望者 様
学生時代を過ごした国立は思い出の地です。これからも頑張って
素敵な街並みをさらに素晴らしくして下さい！
願わくば自分の子どももこの街で学生生活を送れますように！

匿名希望者 様
府中市民ですが、買い物はよく国立市内を利用します。個性のあ
るお店を残して行ってください。

有限会社　やしの木　代表取
締役　馬場　清 様

くにニャングッズをお買い上げありがとうございます。

田所 亮子 様
学校卒業後も時々国立に遊びに行って楽しんでいます。
これからもよろしく、と思っています。

大平 信裕 様
鉄道遺産は人類共通の財産の一つなので、是非とも駅舎復元を推
進していただきたくよろしくお願いします。また、郵政研究所に
ある郵便車の保全にもご助力いただければ幸いです。

匿名希望者 様 親子とも長年通学した国立駅。趣のある駅舎再築を応援します。

匿名希望者 様
旧国立駅舎の再築を始め、学園都市に相応しい景観の街づくりを
期待しています。

吽野 昌子 様
二回目の寄附になります。生まれ育った国立市のために少しでも
役に立てたら嬉しいです。

匿名希望者 様
国立駅前で勤務しました。早く三角屋根の駅舎がよみがえること
を期待しています。

鈴木　モトヱ 様

旧国立駅舎の再築にほんの少しですが役立てて下さい。先人達の
今までの努力に感謝を忘れずに、時代にあった“まちづくり”良
いものは残してかえるべきは変え、未来に向けてたし算したり引
き算したり、安心・安全なまちづくりを期待します。反対は簡単
です。しかし責任は行政がとることになります。安全のためには
反対に屈せず施策を進め下さい。

匿名希望者 様

妻と共に四年間学生生活を送った思い出の町です。とんがり屋根
のかわいい駅舎、放射状に広がる道、春は桜、秋は紅葉が美しい
大学通り、瞼を閉じると、当時がよみがえります。美しい街づく
りに役立ててください。

長澤 宏樹 様 一橋大学出身で国立市にはお世話になりました。

匿名希望者 様

会員制の芝生や屋内のドッグランを作ってほしい。有料でいいの
で、URの広い芝生を有効利用して犬用に解放して頂きたいです。
また、谷保駅前のロータリーからスーパー・ATM・飲食店等駅から
遠いので駅前を賑やかにして欲しいです。

荻本 剛一 様
国立で6年間を過ごしました。わたしのかけがえのない街です。そ
の駅舎が少しでも往事の姿を見せてくれたら幸せです。

匿名希望者 様 赤い屋根の駅舎が早く再築されることを待っています。

匿名希望者 様
また大学通りの桜の、一番奥に、国立駅舎という光景がみたいで
す。必ず再建させて下さい。懐かしさのためだけではなく、それ
を、生かしたまちづくりにしてください。

志村 勇樹 様 がんばろう！国立！

匿名希望者 様
国立に生まれてから28年住んでいました！赤い三角屋根として記
憶に残ってる旧国立駅の再構築、そして三角お屋根を息子に見せ
たいです。

前田 豊治 様
一橋大学卒業生です。学生時代は国立で下宿し、成人式のときは
国立市民でした。国立は、私の心のふるさとです。微力ですが、
国立駅舎再築を応援いたします。

匿名希望者 様
静かで住みやすい町にするためこれからもよろしくお願いしま
す。

金尾　洵子 様
私達は昭和39年に国立音大を卒業いたしました。桜と銀杏の様子
は今もはっきりと覚えております。どちらかというと当時は銀杏
の印象が強かったです。今後も美しい町でありますよう。

匿名希望者 様 国立駅舎は国立市のシンボルなので、早く再築をお願いします。

平成27年度　寄附応援メッセージ一覧

1 / 3 ページ



平成28年3月31日現在

寄附者名 応援メッセージ
細川　貴孝 様 東北もがんばっています。がんばれ　国立！
匿名希望者 様 旧国立駅舎の一日も早い再築を願っています。

山口 伸弘 様
大学時代を国立で過ごしました。旧国立駅舎は今でも思い出の中
に残っています。ぜひ再築してください。

吉武 香子 様 早く旧駅舎が戻って来てほしいです！

匿名希望者 様

以前立川高島屋で国立養蜂の商品を購入したとき、お店の方が私
の妻と同じく岩手県出身だと知り、とても嬉しく思いました。こ
ちらに国立養蜂の蜂蜜が出品されていたので、応援の気持ちを込
めてふるさと納税いたしました。

国立結び倶楽部 様
国立市に関わる若者として、コミュニティや人、教育、景観、経
済あらゆる分野でもっともっと魅力的な街になることを期待して
おります。

匿名希望者 様 駅舎再築！

匿名希望者 様
国立市に娘が住んでいます。時々上京していますが郊外のとても
住みやすいところと理解しています。今後とも落ち着きのある良
い街に発展することを願っています。

匿名希望者 様
今年亡くなった父が長年使い、現在は東北で暮らす私も高校卒業
まで使った思い出のある駅です。

橋本　光彦 様

昨年2014年に小額の寄付をしました。日経新聞に旧国立駅舎の復
元がいよいよ具体化しようとしているとの記事を読み、小額です
が今年も寄付をいたします。復元の進行状況などにつき、マスコ
ミ、または国立市のホームページなどでお知らせ、PRしていただ
けるとよいと思います。かつて毎日通った駅のイメージになるべ
く近いものができるのを期待します。

ノニッ子倶楽部
（100％PARADE） 様

この度は、100％PARADEin国立たまご広場むっさ21商店街コラボイ
ベントを11/15に開催しました。国立が元気で笑顔で満ちあふれる
ようなイベントを商店街や、市民、未来をつくる子供たちと共に
これからも、つくってゆけるよう、貢献してゆけるよう、盛り上
げてゆきます。

匿名希望者 様
一橋の学部ならびに院を卒業しております。お世話になった感謝
と、旧駅舎への想いを込めて。

匿名希望者 様 住んでいる人、また訪れた人が、綺麗で住みたいと思う国立に。
佐久川 秀子 様 駅舎再築まで、もう一息！！

松家　直子 様
赤い三角屋根がよみがえる日を楽しみにしています。nonowa国立
も開店したので、毎日の行き帰りが心はずむものになりました。

山本　志乃 様
一橋大学出身、私の青春時代は国立に詰まってます。応援してい
ます。

牧　正伸 様 孫を国立市内にある小学校に入学させたい
渡辺 博之 様 国立市の健康福祉・教育の発展を応援します
匿名希望者 様 赤い屋根の駅舎の再築を応援します

大内 民雄 様
一橋大学の卒業生です。国立駅のあの三角屋根は青春時代の思い
出でした。駅舎を再築し、私の青春時代をぜひ甦らせて下さい。

鎮目　彩子 様
大学時代を国立で過ごしました。感謝を込めて少額ですが寄付さ
せて頂きます。

杉本　敬太郎 様 国立の地の利を活かした戦略を。
匿名希望者 様 子供が健やかに育つような施政をお願いします。
匿名希望者 様 公立保育園のために使ってください。
匿名希望者 様 はやく三角屋根を復活してください
城下　哲夫 様 大学通り、桐朋学園を応援しています。

小田　美枝子 様

今も国立の実家に戻ると、国立っていいところだなとしみじみ思
います。いつまでも、おおらかでリベラルで誰に対しても懐の深
い国立として、街の治安維持、学業と子育て支援を充実してもら
いたいです。そして、国立のシンボルである赤レンガの駅舎の復
旧を心待ちにしています。

匿名希望者 様 大学時代、お世話になりました。応援しています。
花澤　孝 様 ぜひ、旧国立駅の再築をお願いします。
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匿名希望者 様
国立市で育ちました。今は都内の別の自治体に住んでいますが、
国立市の景観への取り組みや中央線高架化にともなう駅周辺道路
整備など、応援しています。

鈴木　モトヱ 様

駅はまちの玄関口、初めて（40年前）国立市を訪れた時、三角屋
根の駅舎は今も心にしっかり残っています。魅力あるまちにはシ
ンボル、メインストリートが大切です。少しですが旧国立駅舎再
築のため役立ててください。

国際ソロプチミストくにたち
会長　吉田　サヨ子 様

国際ソロプチミストくにたちは、この度のベンチ４基で２１基に
なります。ベンチを寄附してきた事は、クラブみんなの思い出と
なりました。くにたちベンチ事業をこれからも行ってください。

ニッポー設備株式会社 様
緑豊かな大学通りの向こう側に、早く駅舎が復活するのを楽しみ
にしています！

株式会社サードアイズ 様
国立から谷保までの景観を考え、谷保周辺も改善をしていって頂
きたい。よろしくお願いします。

匿名希望者 様
学生時代お世話になった街です。いまの街並みを維持していただ
けるよう微力ながら支援できればと思います。
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